
PlantaDoce.

Empresa

OHL le arrebató a Ferrovial el servicio de limpieza en sanidad en Castilla-La Mancha por más de 14 millones

La compañía española se adjudica este servicio para los centros adscritos a la gerencia de atención integrada (GAI) de Talavera de la Reina (Toledo).

A. Escobar
22 may 2020 - 05:00



OHL se impone a Ferrovial. La compañía española ha resultado adjudicataria de los servicios de limpieza y desinfección de centros de salud en Castilla-La Mancha por más de catorce millones de euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante de la comunidad autónoma y al que ha tenido acceso PlantaDoce.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ohl-le-arrebata-a-ferrovial-el-servicio-de-limpieza-en-sanidad-en-castilla-la-mancha-por-mas-de-14-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Exactamente, el contrato en cuestión comprende los servicios de limpieza, desinfección y desinsectación de los centros adscritos a la gerencia de atención integrada (GAI) de Talavera de la Reina (Toledo) y el servicio de lavandería de los centros de salud y consultorios de la GAI de dicha localidad. **El plazo de ejecución del contrato es de 48 meses, con una prórroga prevista de un año.**

Desde la administración liderada por Emiliano García-Paje justifican este concurso y explican que “es necesario para la conservación y limpieza de los centros y el Hospital Nuestra Señora del Prado, así como la adecuada actuación del personal contratado con el fin de garantizar el estado óptimo de conservación”.

De acuerdo con los pliegos del contrato adjudicado por OHL, las anualidades (entendiendo que esta licitación se extiende desde 2020 y hasta 2024) comprenden pagos superiores a 3,5 millones de euros.

Las anualidades comprenden pagos superiores a tres millones de euros y hasta 2024

La administración castellanomanchega tuvo problemas con este proceso antes de su resolución. CCOO presentó en septiembre de 2019 un recurso especial en materia de contratación ante el Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales, al que solicitaba la anulación de los pliegos de condiciones elaborados por el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam).

El sindicato advertía entonces que el valor del contrato estimado por el Sescam, que ascendía a 12,8 millones de euros (sin IVA) para los próximos cuatro años (2020-2023), no cubría los costes de las 120 personas que deben prestar el servicio, 75 en el hospital y otras 45 en los centros de salud.

“Resulta que el valor de este contrato según los pliegos elaborados por el Gobierno de Page en 2019 sólo crece en 31.900 euros respecto a los del Gobierno de María Dolores De Cospedal en 2013”, denunciaba el año pasado la organización sindical.

A este concurso se habían presentado además de OHL, Ferrovial, Grupo Abeto Servicios Integrados, Amiab, Ascan y Servicios Auxiliares de Mantenimiento y Limpieza. Todas sus propuestas desestimadas finalmente por “inclusión de valores desproporcionados” o por “falta de información requerida en los pliegos”.